

 **Hallo!**

Schön, dass du dich für eine Mitgliedschaft bei Tanzpunkt Hannover interessierst.

Auf den nächsten Seiten findest du ein kleines FAQ zur Mitgliedschaft bei Tanzpunkt Hannover e.V. sowie zwei Anträge: Einen Antrag auf Mitgliedschaft (aktives Mitglied) und einen Antrag auf Fördermitgliedschaft.

Bitte fülle den Antrag aus, der für dich passend ist, lade die Datei herunter und sende sie an: info@tanzpunkthannover.de

Wenn du Fragen hast, schreib uns ebenfalls gerne eine E-Mail und wir helfen dir weiter!

 **Hello!**

We're glad you're interested in becoming a member of Tanzpunkt Hannover.

On the following pages, you'll find a short FAQ about membership at Tanzpunkt Hannover e.V., as well as two forms: one for active membership and one for supporting membership.

Please fill out the form that suits you, download the file, and send it to:
info@tanzpunkthannover.de.

If you have any questions, feel free to send us an email, and we'll be happy to help!

FAQ: Mitgliedschaft bei Tanzpunkt Hannover e.V.

Was macht der Verein?

Tanzpunkt setzt sich für die Belange der Freien Tanzszene und den Zugang zu Tanz ein. Dazu gehören strukturelle Angebote wie z.B. das regelmäßige Profitraining, die Residenzen, oder auch Open Stages und Austauschformate wie das Tanzcafé. Darüber hinaus vertreten wir Anliegen aus der Tanzszene vor der Kulturpolitik und Förderern und sind in Kooperationen mit Theaterhäusern und Festivals.

Wie hoch ist der Mitgliedsbeitrag?

Ab einem Beitrag von 3,30€ im Monat (39,60€/Jahr) können sowohl natürliche als auch juristische Personen bei uns Mitglied werden.

Was sind meine Vorteile als Mitglied von Tanzpunkt?

Als Mitglied seid ihr Teil einer tollen Community von Freien Tanz- und Kulturschaffenden und könnt euch, eure Perspektive und eure Belange aktiv in das Vereinsgeschehen mit einbringen, z.B. durch Teilnahme an Mitgliederversammlungen.

Außerdem erhaltet ihr als Mitglied Ermäßigungen bei ausgewählten Angeboten des Vereins (z.B. Workshops und Improvisation-Jams) sowie einen Special-Preis von 100€ (statt überlicherweise 180–210€) für ausgewählte Tanz-Workshops bei unserem Kooperationspartner TuT. Weitere Vergünstigungen bei Angeboten von Tanzpunkt und bei Kooperationspartnern sind in Planung.

Worin besteht der Unterschied zur Fördermitgliedschaft?

Fördermitglieder unterstützen den Verein rein finanziell, sind also keine aktiven Mitglieder und erhalten somit auch keine Stimme bei Mitgliederversammlung. Eine Fördermitgliedschaft ist das Richtige für Dich, wenn Du selbst nicht in der Tanz- oder Kulturszene arbeitest, die Arbeit des Vereins aber für wichtig hältst und sie finanziell unterstützen möchtest.

ENGLISH FAQ: Membership with Tanzpunkt Hannover e.V.

What does the association do?

Tanzpunkt is committed to supporting the interests of the independent dance scene and promoting access to dance. This includes structural offerings such as regular professional training sessions, residencies, open stages, and exchange formats like the Tanzcafé. Additionally, we advocate for the needs of the dance community in discussions with cultural policymakers and funding bodies and collaborate with theaters and festivals.

What is the membership fee?

Starting at just €3.30 per month (€39.60/year), both individuals and organizations can become members.

What are the benefits of being a Tanzpunkt member?

As a member, you become part of a community of independent dance and cultural professionals and have the opportunity to actively contribute your perspective and concerns to the association, for example, by participating in member meetings.

Additionally, members receive discounts on selected association offerings (such as workshops and improvisation jams) as well as a special rate of €100 (instead of the usual €180–210) for selected dance workshops with our partner TuT. More discounts on Tanzpunkt offerings and from our partners are also in the works.

What is the difference from a supporting membership?

Supporting members contribute to the association solely on a financial basis, meaning they are not active members and therefore do not have voting rights at member meetings. A supporting membership is the right choice for you if you are not working in the dance or cultural scene yourself but consider the association's work important and wish to support it financially.

 **Hier findest du unsere Anträge:**

Mitgliedschaft

Fördermitgliedschaft

Hier findest du die Satzung unseres Vereins:

Satzung

 **Here you can find our applications:**

Membership

Supporting Membership

Here you can find our association's statutes:

Statutes

(We are currently working on English translations for our application forms.)